
Premier bilan positif pour le plan de relance industriel 

« Premier bilan pour le plan de relance industriel », titre Le Figaro, relevant qu’à 
l’occasion d’un déplacement à Lyon aujourd’hui pour inaugurer le salon Global 
Industries et clore le CNI, Jean Castex, et Agnès Pannier-Runacher vont dresser le 
bilan jugé positif du volet industriel du plan de relance. « Les entreprises de l’industrie 
prennent des risques pour peu qu’on leur accorde un petit coup de pouce. Sans celui-
ci, la plupart des projets auraient été retardés de un à trois ans, un délai que l’on ne 
peut pas se permettre au vu de la concurrence chinoise ou américaine », explique-t-
on à Bercy. « Abreuvée d’aides publiques, l’industrie reprend des couleurs », titre 
L’Opinion, alors qu’ au gouvernement, on insiste aussi beaucoup sur l’impact territorial 
du volet industriel du plan de relance. « 70?% des projets sont hors des centres 
urbains. C’est vraiment la relance au cœur des territoires », souligne un conseiller. (Le 
Figaro, p.25, L’Opinion, p.6) 

 

 

 

 

 

 

  


